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· Good day, dear students and teachers!
I am glad to see you.
Let me begin our party “English opens the World!”
You see, the problem of learning foreign Languages is very important today.
Knowledge of English language became important especially at the present time.
Today English is the language of the world.
English opens the world!
· Настя, Настя, подожди. Ты сейчас с кем разговариваешь?
· Как это с кем? С аудиторией студентов 1 курса. А что это такое?
· Но они же не понимают тебя!
· Как это не понимают? Да сегодня все разговаривают на английском языке. Это ведь так важно, так необходимо!
· Все да не все, как говорится. А давай я буду твоим переводчиком (обращаясь к залу). Переводчик нужен? Вот видишь, нужен.

Вот теперь можешь продолжать.
· Nowadays  in Russia  the English language has become the most popular among other foreign languages.
· Сегодня в России английский язык стал более популярным, чем другие иностранные языки.
· There are many reasons for its popularity.  First:  it’s easier to learn than most other languages. Second:  it has become the standard language for all kinds of international communication. Third: English is also the international language of 
Businesspeople, pilots, diplomats, politicians, sportsmen, scientists, musicians, singers, doctors and, of course, students.
· Очень много причин для популярности Английского языка. 
Во-первых, его легче учить, чем другие языки.

Во-вторых, он стал основным языком всех международных отношений и общения.
В-третьих, Английский язык – это международный язык бизнесменов, пилотов, дипломатов, политиков, спортсменов, учёных, музыкантов, певцов, врачей и, конечно же, студентов!
· Let’s take, for example “the computer and the Internet”
The first idea about the communication and exchanging the information appeared in 1962 in the USA.
·  Вот, например: компьютер и интернет. Кстати, появилась эта идея обмена информацией и общения ещё в 1962 году в США.
· Just imagine your life without these means of communication! All of you use English words without thinking about it!
· Вы только представьте свою жизнь без этих средств общения! Все используют английские слова, даже не задумываясь об этом!

· Everyone knows such words as: 
bun (бан) – запрет
chat (чат) – общение в реальном времени
internet (интернет) – всемирная система компьютерных сетей
blog (блог) – интернет-дневник (журнал)

spam (спам) – мусор
and so on… и т.д.
· Каждый знает такие слова как:
· bun (бан) – запрет

· chat (чат) – общение в реальном времени

· internet (интернет) – всемирная система компьютерных сетей

· blog (блог) – интернет-дневник (журнал)

· spam (спам) – мусор

· and so on… и т.д.

· In a word, if you know English language you can receive the most useful, modern, interesting information, you can  communicate with everyone you want, you can travel round the world without wasting money.
Indeed: English opens the world!

·  Короче говоря, если вы знаете Английский язык, вы можете получать самую полезную, самую современную, самую интересную информацию, вы можете общаться с теми, с кем вам захочется, вы можете путешествовать по миру, не тратя денег. 

Действительно! Английский открывает мир:
· And now I want you to see video-clip.
This clip was made by our former students: 

Koshkova Mila and Kornev Dmitriy.
· А сейчас я хочу чтобы вы посмотрели видеоклип, созданный нашими бывшими студентами – Кошковой Милой и Корневым Дмитрием.
· You see, if you know English you can understand the meaning of foreign songs and films, you can sing your lovely Songs in the language of original.
· Если вы знаете английский язык, вы сможете понимать смысл иностранных песен и фильмов, вы сможете петь свои любимые песни на языке оригинала.
· By the way, our students took part in the international guitar festival with the song “Sealed witch  a kiss”. They are: Rilova Olga, Bazhenov Maxim and Ryazanov Nikolay. Let’s listen to them!
·  Кстати, наши студенты принимали участие в международном фестивале гитарной песни с песней “Sealed with a kiss”.

· «Письмо, запечатанное поцелуем». Это студенты: Рылова Ольга, Баженов Максим и Рязанов Николай. Давайте послушаем их!
· Now I want to speak about travelling. As for me I like travelling and  I have been in such countries as: America, Italy, Indonesia, China, Thailand.

· Сейчас я хочу поговорить о путешествиях. Я люблю путешествовать, и уже была в таких странах как: Америка, Италия, Индонезия, Китай, Тайланд.
· Know that if you know English you feel better, because you understand many useful things such as advertisements in airports, you can speak in shops, hotels, you can ask the way, you can know much more about the country and its people.
· Я точно знаю, что если вы знаете Английский вы чувствуете себя лучше и увереннее, потому что вы понимаете много полезных вещей, таких как объявления в аэропортах, вы можете поговорить в магазинах, гостиницах, вы можете спросить как пройти куда-то, и вообще вы можете узнать намного больше о стране и о людях.
· Your future profession will be connected with medicine. You must study English language because you’ ll be able to help a foreigner and ask him questions about his troubles. It’s not so difficult because many medicine terms are international.
· Ваша будущая профессия будет связана с медициной. Вы должны изучать английский язык, потому что медик обязан оказать первую помощь любимому человеку и иностранцу, уметь задать ему вопросы о его проблеме со здоровьем. Это не так уж трудно, потому что медицина интернациональна.
· I’m sure that you know many English words. Let’s have a little test.
· Я уверена, что вы знаете много английских слов. Давайте проведём небольшой опрос.
Переведите слово на русский язык: (хором)

· profession

· Amur Medical College

· dentist
· oculist

· pharmaceutist

· medicine

· doctor

· laboratory

· practice

· student
· examination

· anatomy

· hospital

· clinic
· Good for you! Don’t waste time and be very attentive at your lessons. Nowadays  you have many helpers: such as teachers vocabularies, reference books, courses,  different literature and, of course,  Internet. But the main is your wishing!
· Молодцы! Не теряйте зря времени и будьте внимательны на уроках. Сегодня у вас есть много помощников, например: преподаватели, словари, справочники, курсы, различная литература и, конечно же, интернет. Но главное – это ваше желание изучить иностранный язык.
· Our students are talented persons.
· The creation of  English comicses became Olga Pomanenkova’s hobby.  Look at the screen, please.
· Наши студенты очень талантливые люди. Создание комиксов на английском языке стало для Ольги Романенковой, студентки 4 курса, любимым занятием – hobby.
Посмотрите на экран, пожалуйста.

· As you know during a month our students having made different tasks and tests on English language. Now we’ll see the results and  listen to Marina Aleksandrovna Sidorenko – the teacher of  Englist language.
· Как вы знаете, в течение месяца наши студенты принимали участие в заочной олимпиаде по английскому языку и выполняли различные задания и тесты. А сейчас Марина Александровна Сидоренко – учитель английского языка подведёт итоги.
(слово М.А. Сидоренко)

· We hope, that you understand the importance of  learning  English language.
As for me, I can’t think  about my future life without English, because I’m fond of travelling, computing, reading, art, music.
English helps me everywhere .

· Мы надеемся, что вы понимаете как важно изучать английский язык. Что касается меня, я не могу представить своё будущее без английского, потому что я люблю путешествовать, читать, работать с компьютером, люблю искусство, музыку. Английский помогает мне во всём.
· In conclusion of our party “English opens the world” listen to the poem Rudyard Kipling  “If…”
·  Мы заканчиваем наше мероприятие  “English opens the world” стихотворением Редьярда  Киплинга  «Если…»
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